

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Bieber als Wachs-Bubi verewigt

Teenie-Star Justin Bieber als neue Attraktion im Wiener Madame Tussaud's: Am Freitag wurde der wächsene 19-Jährige mit dem Bubi-Face per Flashmob präsentiert – Hunderte seiner Fans verfolgten das Spektakel mit und stärkten ihrem Idol auch nach den neusten „Affen-News“ den Rücken. So soll Justin Bieber, der seinen Affen „Mally“ in München zurückgelassen hatte, auch auf seinen neuen Affen nicht genug aufgepasst haben. Das Tier war angeblich in Miami acht Stunden lang spurlos verschwunden gewesen, soll mittlerweile aber wieder aufgetaucht sein.

